



# りんごぐみだより

## 9月

### 最近の子どもたちの様子

陽ざしにはまだまだ夏の名残もありますが、少しずつ季節が移り変わっていくのでしょうか。秋の気配を子ども達と探しながら過ごしていきたいと思います。

暑すぎる日が続いた8月、プールを待ちに待っていた子どもも多く、やっと入れた時はたくさん笑顔が見られました。子どもたちの張り切っている気持ちが自分の力でどんどん水着の着替えを進めている段階から伝わってきて、その後の準備体操では「これも体操だよ！」と友だちに知っている体操を教え合う微笑ましい姿も見られました。その他にジュースやさんごっこ、寒天遊び、氷、洗濯やさんごっこ(子どもたちの手際の良さにビックリ！想像以上に布玩具がきれいになりましたよ♪)など、室内やテラスで涼しい遊びを楽しんだ夏となりました。保育士が準備を始めると「やりたい!」「手伝いある?」と言ってくれる子が多く、次はこれをお願いしてみようかな?これも出来るかな?と子ども達の姿を見ながら、一人ひとりの力がより発揮されるような関わりや分担を一緒にさがしている所です。

今月はかがやきトライアルの練習も始まりますので、りんご組さんらしさが発揮されるような内容を子ども達と、楽しく活動していきたいと思います。

2024年8月30日境木保育園



### ビー玉転がし

組み合わせてコースを作り、ビー玉を転がす玩具が人気です。最近では、友だちと一緒に作る姿も多く見られ、意見を出し合い、コースが毎回違う形になるのを楽しんでいますよ♪

### 今月のうた

- おじいちゃんもおばあちゃんも
- とんぼのめがね
- うさぎ
- むしのこえ



### 今月の活動

秋の自然に触れたり、いろいろな運動あそびを取り入れたりして身体を動かす心地良さや友だちと一緒に活動する楽しさを味わえるようにしていきたいと思います。

### おねがい

- 暑さも続くので引き続き、生活リズムを整えましょう。お子さん、ご家庭の体調変化についての情報共有を行ない、元気に過ごせるようにしていきたいです。
- 汗をかいたらシャワーをして快適に過ごしたいと思います。タオルや下着の補充、靴のサイズ確認もお願いします。
- 月の後半には少しずつ秋の気配も感じられるかと思います。調節しやすい衣服を、気候に合わせてご用意をお願いします。
- 同じ衣服、靴下、靴のお子さんがいます。持ち物への記名、薄くなっているものは書き直しをお願いします。